7 Pieces

245 m2

Réf. W-02SUUJ
6 300 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Située au coeur d'un quartier prestigieux de Cannes, a la fois au calme
absolu et proche de toutes les commodités, de la plage et de la célebre
Croisette, cette magnifique villa vous offre un cadre de vie exceptionnel
ainsi qu'une belle vue panoramique sur la mer et les lles de Lérins.Cette
somptueuse propriété est tres bien pensée et se compose d'un vaste
séjour d'environ 60 m2, d'une cuisine ouverte sur la salle a manger et
son extérieur.L'espace nuit propose une jolie chambre de maitre avec
son dressing et sa salle de bain ainsi que 3 autres chambres avec 2

salles de douche.Chaque piéce, ...

Located in the heart of a prestigious district of Cannes, in absolute calm and close
to all amenities, the beach and the famous Croisette, this magnificent villa offers you
an exceptional living environment with a beautiful panoramic view of the sea and
Lerins Islands. This sumptuous property is very well designed and consists of a large
living room of around 60sgm, a kitchen open to the dining room and its outdoor
part. The sleeping area offers a pretty master bedroom with its dressing room and its
bathroom as well as 3 other bedrooms with 2 shower rooms.Each room, including
all the bedrooms, ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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